

Le coffre à jouets ouvre ses portes à Argenteuil...

La halte-ludothèque

Le coffre à jouets

ouvre
ses
portes



Priorité de l'action municipale depuis 2008, le secteur de la petite enfance va être doté à partir de cette semaine d'un nouvel équipement : une halte-ludothèque.

Baptisée "Le coffre à jouets", ce lieu de détente, de divertissement et d'échange autour du jeu et du jouet est dédiée aux enfants de 0 à 8 ans accompagnés de leur famille, de leur assistante maternelle, garde à domicile, ou accueillis dans le cadre d'activités éducatives de groupe.

Elle offre la possibilité aux enfants, en fonction de leur âge :

- de jouer sur place, ou d'emprunter jeux et jouets
- d'être conseillés dans le choix des jeux, et d'en découvrir de nouveaux
- d'être pris en charge, à partir de 3 ans, quelques heures le samedi

Un équipement de qualité qui s'inscrit dans le cadre de la mise à niveaux des structures publiques engagée dans tous les quartiers d'Argenteuil.

[+ d'infos](#)

Mercredi 9 février 2011

- Publié dans : [Argenteuil](#)

Fiers d'être Argenteuillais !



>> Je souhaite m'engager aux côtés de Philippe DOUCET et de l'équipe Fiers d'être Argenteuillais

[cliquez ici](#)

Quelques stats

Depuis la création du blog en 2005 :

+ 500.000 pages vues

+ 150.000 visiteurs uniques

Et au mois de juin 2010 :

2845 visiteurs uniques

5808 pages vues

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Rémunération en droits d'auteur](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)